

## Editorial

# Bewegung, Begegnung, Begeisterung

Mit dem Frühling erwachen Energie, Lebensfreude und die Lust auf Neues. Genau dieses Gefühl fängt die OFFA ein – die Frühlingsmesse für alle Sinne. Vom 9. bis 13. April 2025 verwandelt sich das Gelände der Olma Messen St.Gallen in einen Ort voller Inspiration, Genuss und Abenteuer.

Den Auftakt bildet die zweite Generalversammlung der Olma Messen St.Gallen AG, in deren Rahmen auch der Startschuss für die OFFA fällt. Nach erfolgreichen Grossevents wie Hyrox, Tier&Technik und dem «Start Summit» öffnet die St.Galler Kantonalbank Halle für die breite Öffentlichkeit ihre Türen. Die OFFA bringt neues Leben aufs Gelände – ein Ort, an dem Menschen zusammenkommen, sich inspirieren lassen und den Frühling feiern.

Besonders in der St.Galler Kantonalbank Halle zeigt sich die Vielfalt der OFFA: Hier können unsere Besuchenden selbst aktiv werden – beim Testen neuer Bikes, beim Klettern oder beim Entdecken spannender Freizeitangebote. Der Rückwärtsmarathon bringt alle in Bewegung, sei es laufend, rollend oder in der Gruppe. Mit der neuen Partnerschaft zwischen den Olma Messen und der Säntis-Schwebebahn lässt sich der Messebesuch perfekt mit einem Ausflug in die Ostschweizer Bergwelt verbinden.

Die Energie der OFFA ist auf dem gesamten Messegelände spürbar: von der Pferdemesse über kreative Designwelten bis hin zu kulinarischen Highlights und interaktiven Sonder-schauen. Unsere Aktionärinnen und Aktionäre kommen in der exklusiven Aktionärs-lounge auf ihre Kosten – mit spannenden Einblicken hinter die Kulissen und einem Ort des Aus-tauschs.

Die OFFA setzt neue Impulse und lässt das Messegelände aufblühen. Lassen wir uns von dieser Begeisterung mitreissen und geniessen wir eine Messe voller Bewegung, Begeg-nung und Begeisterung.

Ich freue mich auf Sie!

**Christine Bolt**

CEO

Olma Messen St. Gallen AG